



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Viernes 27 de Octubre de 2023 – N.º 1749



VIERNES CULTURAL

La escritora goyana María Verónica Filipi Farmar está presentando su nueva obra literaria titulada “Mayéutica”.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

goya.gob.ar



27 de Octubre

1810 – El Combate de Cotagaita, un enfrentamiento entre las fuerzas del Ejército del Norte enviadas por la Primera Junta de gobierno de Buenos Aires al Alto Perú.

1970 – El científico Luis Federico Leloir recibe en Estocolmo el Premio Nobel de Química.

2010 – Fallece Néstor Kirchner, político y ex-presidente de Argentina.

2019 – El abogado Alberto Fernández gana las elecciones presidenciales en primera vuelta como candidato del Frente de Todos, con el peronismo como partido mayoritario..



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos

FM 88.3 CIUDAD
La Primera del Dial



Goya Ciudad
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Dircepresagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00



VIERNES CULTURAL

La escritora goyana María Verónica Filippi Famar está presentando su nueva obra literaria titulada “Mayéutica”.



La sala de la Casa de la Cultura se halla repleta de amantes de las letras que acompañan a la autora en la presentación social de esta nueva

gestación literaria. Durante la presentación en la Casa de la Cultura, Filippi Famar comparte con el público la inspiración detrás de su obra maestra.

El evento cultural es organizado por la Dirección de Cultura y la Sociedad Argentina de Escritores Filial Goya.

MUESTRA TALLER DE CANTO

La Escuela Municipal de Música “Alcides Romero” realiza la muestra del Taller de Canto en la Sala Luis Horacio Carbone del teatro Candilejas.

La entrada fijada para esta función, hoy viernes, es de 500 pesos. La misma está prevista que inicie promediando las 21 horas.

4TA FECHA CAMPEONATO SUR CORRENTINO MTB

Ciclistas de Corrientes y provincias vecinas se darán cita en Goya este domingo para disputar de la 4ta fecha del Campeonato Sur Correntino MTB.



La playa El Inga será el escenario este 29 de octubre del mountain bike correntino, el mejor de la zona.

En relación con esta actividad deportiva, cabe recordar que el campeonato correntino de MTB inició en 2010 en la ciudad de Virasoro. Alrededor de 60 corredores dieron el “pedalazo inicial” en aquel entonces, hoy congrega en promedio a más de 200 pedalistas en cada fecha que se disputa el campeonato.



Declarado de Interés Municipal

PRESENTARON DOCUMENTAL POR LOS 100 AÑOS DE HISTORIA DEL CLUB HURACÁN Y REFUERZOS PARA EL FEDERAL DE FÚTBOL

En una noche cargada de emociones y fervor futbolístico, el club Huracán de Goya llevó a cabo un evento histórico este pasado jueves 26 de octubre en la Casa del Bicentenario. El acto no solo marcó la presentación de los refuerzos del equipo para el Torneo Regional Federal Amateur de Fútbol 2023, sino también la proyección del documental conmemorativo elaborado por los estudiantes de la Escuela Güemes de Tejada, un trabajo que ha sido declarado de Interés Municipal.



El evento fue una muestra palpable del amor y la devoción que los sabaleros de Goya tiene por su equipo, con una asistencia notable de miembros directivos del club, el cuerpo técnico, jugadores actuales y ex jugadores, así como representantes de la Municipalidad y simpatizantes.

Aldo Ferezin, directivo de Huracán, pronunció las palabras inaugurales de la presentación. Expresó su gratitud a todos los presentes, tanto a los nuevos refuerzos como a los jugadores de larga data, y al cuerpo técnico por su arduo trabajo y dedicación. Ferezin también rindió homenaje a los 100 años de historia del club y destacó la importancia de preservar y celebrar la rica herencia del Huracán. Recordó a los presentes la invaluable contribución de aquellos que han pasado por el club, cada uno dejando una marca indeleble en la institución.

El Director Técnico del club, David Zajarevich, compartió su entusiasmo por el próximo torneo y agradeció a

todos los presentes por su apoyo continuo. Subrayó la importancia de encarar el Torneo Federal con determinación y expectativas elevadas, reconociendo que muchos de los presentes ya han dejado su huella en la historia centenaria del club.

DIRECTOR DE DEPORTES

El Director de Deportes de la Municipalidad de Goya, Alejandro Lago, compartió su vínculo personal con el club, recordando sus días de infancia como parte de las divisiones inferiores del Huracán. Subrayó la importancia del deporte en la sociedad y el papel crucial que desempeñan las instituciones deportivas en tiempos difíciles. Lago expresó su apoyo incondicional al equipo y su compromiso con el éxito del club en el próximo torneo. También transmitió saludos y apoyo del intendente Mariano Hormaechea y del equipo municipal.

La presentación culminó con la entrega oficial de la Resolución declarando de Interés Municipal al documental realizado por los estudiantes de la Escuela Güemes de Tejada. Acto seguido, los asistentes tuvieron el privilegio de ver en pantalla gigante este emotivo documental, que cuenta la cautivadora historia del club Huracán a lo largo de sus 100 años de historia.



ENCUENTRO ANUAL DE CAPACITACIÓN PARA PERSONAL DEL CEL-GOYA EN LAVALLE

El equipo del Centro de Emisión de Licencia Nacional de Conducir (CEL) de Goya, participó activamente en el encuentro regional anual que tuvo lugar el pasado martes 24 de octubre en el Municipio de Lavalle. El evento, organizado por el Departamento de Capacitación de la Dirección del Sistema Nacional de Licencias de Conducir de la Agencia Nacional de Seguridad Vial, reunió a profesionales del ámbito de la conducción de toda la región.



Durante esta jornada de capacitación, el personal del CEL-Goya tuvo la oportunidad de renovar sus matrículas y recibir formación actualizada sobre la legislación vigente en materia de licencias de conducir. El objetivo principal del encuentro fue unificar criterios entre los profesionales del volante, asegurando un conocimiento uniforme de las normativas en todo el país.

Este evento anual no solo brindó la posibilidad de aprender y renovar conocimientos, sino que también fortaleció la colaboración y el

intercambio de experiencias entre los participantes, enriqueciendo así la labor diaria del personal del CEL-Goya.

La participación activa en este encuentro regional subraya el compromiso del CEL-Goya con la seguridad vial y la excelencia en la emisión de licencias de conducir en la comunidad. Este tipo de iniciativas demuestra la constante búsqueda de actualización y perfeccionamiento por parte del equipo, asegurando así un servicio de calidad para los ciudadanos de Goya y sus alrededores.

Triatlón 70.3.

GOYANOS COMPETIRÁN EN EVENTO IRON MAN EN BUENOS AIRES

Este viernes a la mañana partieron con destino a la ciudad de Buenos Aires, un grupo de atletas que tomará parte de una prueba Iron. La misma se desarrollará este domingo 29 de octubre.



Patricio Escudero junto a Juan Luis Piasentini representarán a Goya en la competencia "Ironman" (Hombre de hierro). La competencia es organizada por el Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires, a través de la Secretaría de Deportes junto a Even Sport. El evento "Ironman" recibe la denominación oficial de triatlón 70.3.



La carrera de alta exigencia física se realizará este domingo. Empezará con un nado de 1,9 kilómetros en los lagos de Palermo, continuará fuera del agua con ciclismo en 90 km, en las avenidas Figueroa Alcorta, Ombúes, Lugones, Paseo del Bajo, Puerto Madero y Udaondo, y pedestrisimo 21 kilómetros por los bosques de Palermo hasta llegar a la meta.

Escudero comentó: “Este evento “Hombre de Hierro” se hace en Buenos Aires. Voy a hacer 90 kilómetros en bicicleta; 21 kilómetros de pedestrisimo. En esta competencia se sale del agua, se sube a la bicicleta y después se baja para hacer pedestrisimo, es decir se corre”.

El atleta detalló: “la competencia se hará en la zona de Palermo, el nado en la zona de los lagos. Después nos dirigimos hacia el sector de la autopista, habrá un circuito armado de tres vueltas. El pedestrisimo es sobre la zona de Palermo”.

Calculó que “la prueba tardará en total unas 5 horas y media”.

“La intención es llegar sanos, no lastimarnos, estar seguros de lo que vamos a hacer. Cada uno hace una inversión en su propia vida. Este deporte invita a invertir tiempo, dinero, dejar de lado muchas cosas. El año pasado tenía previsto participar en la carrera de La Paz, me corté el pie faltando días de la misma y parecía que se terminaba todo. Pero llegué rengueando. La intención era terminar la carrera y poder disfrutarla”.

El atleta agradeció a amigos, allegados y familiares por su apoyo.

Será la primera vez en la historia que Buenos Aires reciba esta prueba. Cabe destacar que esta competencia entrega cupos para el Campeonato Mundial Ironman 70.3 que se llevará a cabo en la ciudad de Lahti, Finlandia.

DIRECCIÓN DE FORTALECIMIENTO FAMILIAR ACOMPAÑARÁ “OCTUBRILLANTE” EN ESTACIÓN DE LOS NIÑOS Y “CARAVANA DE LA FAMILIA”

El sábado 28 desde las 18 horas, organizado por la Congregación Cristiana se desarrollará en la Estación de los Niños (Ex Ferrocarril) la Fiesta de la Luz.



Como todos los años la Congregación Cristiana de Goya organiza el evento cultural llamado "Octubrillante" la fiesta de la Luz, declarado de Interés Cultural desde el

21 de octubre de 2019 bajo resolución de la presidencia N°208.

Se invita a las familias a pasar una tarde de festejo, con danzas, juegos,



teatro y otras actividades, a partir de las 18 hs en la Estación de los Niños (ex-ferrocarril).

La Directora de Fortalecimiento Familiar, Silvyna Ramírez explicó que desde su dirección se viene articulando este trabajo con instituciones y denominaciones eclesióásticas “porque son lugares donde se contienen a las familias y trabajamos en conjunto”.

“Se trata de inculcar la filosofía de Jesús, Luz en medio de tanta oscuridad y contrarrestando la fiesta de la muerte o Halloween”, explicó.

“Invitamos a todas las comunidades, a todas las familias a que se acerquen, vamos a pasar una tarde de juegos, teatro, danza y música para levantar el nombre de Jesús como portador de la Luz”, reiteró.

CARAVANA DE LA FAMILIA

Este domingo 29 a la tarde se realizará la “Caravana de la Familia”. Comenzará en la sede parroquial de La Rotonda, por Caá Guazú al 1850,

desde las 18 horas y recorrerá varias sedes parroquiales.

En este evento también está comprometido el apoyo y acompañamiento de la dirección de Fortalecimiento Familiar y de Congregación Cristiana.

“Estamos contentos que nazcan estas iniciativas, vamos a acompañar a través de nuestra área e invitando a distintas denominaciones religiosas a una tarde de caravana”.

Invitó a la comunidad a que participe “llevando colores que identifiquen alegría con globos de color amarillo y blanco, así que están todos invitados a sumarse”.

Los organizadores propusieron unir puntos estratégicos de la ciudad de Goya. En este caso serán las sedes parroquiales. Inicia en La Rotonda, en Caá Guazú al 1850, unir después la parroquia de Itatí. Después toca la sede de la cuasi parroquia de San Pantaleón, sede de San José, para terminar en la Catedral donde se celebrará una misa.

Del 1 al 5 de noviembre

FESTIVAL DE CINE GOYA 2023: UNA PROPUESTA CINEMATOGRAFICA CON IDENTIDAD LOCAL

La 2° Edición del Festival de Cine Goya se presentó de manera oficial este jueves en la Municipalidad de Goya. El intendente Hormaechea destacó que “Esto tiene mucho para dar hacia el futuro, nosotros desde la municipalidad vamos a seguir acompañando este Festival de cine”.



Este pasado jueves por la mañana en el Salón de Acuerdos de la Municipalidad de Goya se realizó la conferencia oficial presentación de la 2° Edición del Festival de Cine Goya. Estuvieron presentes por parte de la organización Laura Alemis, Facundo Bastida y Gonzalo Méndez Vidal, el Director de Cultura Manuel Zampar y

el Intendente de Goya Dr. Mariano Hormaechea.

El festival se realizará del 01 al 05 de noviembre en el Teatro Municipal Solari con entrada libre y gratuita. Laura Alemis brindó algunos detalles de las actividades que tienen previstas para los cinco días que durará el festival en el que habrá proyecciones de films pero también encuentros de formación, capacitación e intercambio destinados al público en general y a realizadores y realizadoras de cine.

“Estamos muy contentos, llegando a concretar la segunda edición de nuestro festival de cine con una participación numerosa, hemos



superado la cantidad de obras que se inscribieron en relación al año pasado”, comenzó remarcando Alemis y agregó “la particularidad de ésta segunda edición es que estamos concretando uno de los objetivos que nos propusimos cuando pensamos un festival de cine en nuestra ciudad. Buscamos democratizar el acceso de las obras que se realizan a nivel regional con lenguaje propio, con paisaje propio, con música y colores de nuestra región. Sumado a ello el hecho de poder decir que somos parte de la grilla federal de festivales de cine de nuestro país ya que contamos con el respaldo del Instituto Nacional de Cine y Artes Audiovisuales”.

Además detalló que para esta edición se cuenta con 11 obras que son de producción local en una articulación entre la Dirección de Cultura de Goya, el Instituto Provincial de Cultura y el Incaa a través del programa Cine móvil. Explicó que como producto de tres encuentros de capacitación que se realizaron en Goya, se podrán proyectar estas obras en competencia. Alumnos de colegios secundarios de la ciudad y de las EFAS de la región realizaron estos cortos que serán proyectados el día inicial del festival para que luego uno de ellos compita en la categoría microcortos.

El jurado está compuesto por la realizadora Jimena Cháves, el cineasta Juan Carlos Luca y la periodista y escritora María Rita Figuera. La terna tiene a su cargo determinar los ganadores de cada categoría. Además colaboraron realizando todo el trabajo de diseño gráfico estudiantes de la Universidad de la Cuenca del Plata.

“Otra propuesta que se da en el marco del Festival es una serie de encuentros de capacitación. Mauro Santamaría que es realizador y actor correntino va a realizar una capacitación intensiva de dos jornadas, de cuatro horas cada una, en la Casa de la Cultura sobre actuación frente a cámara. Además el actor Ricardo Torres, influencer goyano “Soy Tower” que reside en Buenos Aires, va a realizar una

capacitación sobre actuación y producción de videos para redes sociales. Es importante aclarar que todas las actividades del festival son de acceso libre y gratuito”, refirió Alemis finalmente.

Seguidamente, el Director de Cultura de la Municipalidad de Goya Manuel “Lito” Zampar destacó: “Nosotros por indicación del intendente, desde la Dirección de Cultura acompañamos todo el empuje que tienen los organizadores de este Festival. Hemos puesto a disposición de ellos tanto la Casa de la Cultura como el Teatro Municipal que creemos que es el lugar propicio para hacerlo porque está cumpliendo sus primeros 150 años de actividad y qué mejor que dentro de la grilla de actividades que se han realizado este año, pueda contar con este Festival de Cine y en la Casa de la Cultura donde se harán los talleres de capacitación. Y seguimos apostando por muchos años más, porque sabemos que el objetivo principal que tenemos es de seguir difundiendo cultura pero también sabemos que todos estos eventos significan turismo para nuestra ciudad. Así que seguimos haciendo mucha fuerza para que todo salga de la mejor manera posible”.

MARIANO HORMAECHEA

Por su parte el intendente Mariano Hormaechea destacó que “una de las características que tenemos como ciudad es que tenemos grupos de personas que emprenden este tipo de actividades y a partir de allí nosotros acompañamos desde el estado municipal un montón de iniciativas que terminan siendo productos turísticos de nuestra ciudad. Es así que hemos tenido la posibilidad de que en distintos puntos de la ciudad distintos actores, aficionados, profesionales con equipos de filmación, estén filmando películas. Así que esto tiene mucho para dar hacia el futuro. Nosotros desde la Municipalidad vamos a seguir acompañando este Festival de cine. La ciudad tiene muchos lugares para mostrar y para hacer cine. Así que felicitar a los organizadores e invitar a los vecinos de la ciudad de Goya para que vayan al cine Solari a ver



producciones locales, nacionales e internacionales de cineastas que vienen a mostrar sus realizaciones. Es una oportunidad interesante para ver nuestro Cine Solari colmado de público”.

En los próximos días se podrá conocer la grilla de proyecciones y actividades de capacitación. Todas las propuestas son de acceso libre y gratuito.

Cabe destacar que el Festival de Cine Goya cuenta con el apoyo de la

Municipalidad de Goya, del Instituto de Cine y Artes Audiovisuales (INCAA) y el Plan de Fomento a la Industria Audiovisual del Instituto de Cultura de la Provincia. Colaboran y adhieren al festival, los festivales de cine de la región: Festival de Cine “Lapacho” (Chaco) , Festival Internacional de Cine “Guacaras” (Corrientes) y Festival de Cine Rural (Bella Vista).

LA MUNICIPALIDAD DE GOYA CONVOCA A ASPIRANTES QUE APROBARON CURSO PARA INSPECTORES

La convocatoria es para el viernes 3 de noviembre de 2023 a las 08,00 horas en Casa del Bicentenario. Este aviso comprende a los aspirantes que aprobaron la primera fase del proceso correspondiente al curso de ingreso.



La nómina de participantes seleccionados del “Curso de ingreso de aspirantes a inspectores de tránsito e Inspección General”, es para quienes cumplieron el proceso de evaluación de acuerdo al llamado correspondiente a través de la Resolución N° 1.360.

siguientes concursantes, que cumplieron y aprobaron la primera fase del concurso:

Luego de realizarse los exámenes y el periodo de corrección, estableciéndose el orden de mérito, se convoca para el viernes 3 de noviembre de 2023, a las 08,00 horas en Casa del Bicentenario a los



APELLIDO:	NOMBRE:
Álvarez	Ana María
Alderete	Cintia
Ávila	Cristian Hernán
Fernández	Pedro Maximiliano
Alegre Galfrascoli	Ramiro José
Lezcano	Tamara Melina
Moreyra	Ana Laura
Ramadán	Federico
Azuaga	María Eva
Ruiz	Módica Ayelén
Calas Gómez	Ileana María Cristina
Coldani	María Isolina
Demarchi	Sonia Beatriz
Refojo	Lucas
Segovia	Helvecia Mariana
Coletti	Nicolás Agustín
Cristaldo	Gastón Matías
Ojeda	Gabriela Yohanna
Ramírez	Eduardo Miguel
Ramírez	Alexandra
Vera Espinoza	María Antonia
Benítez	Horacio Martín
Coronel	Mariana Antonella
Borghi	Santiago Gabriel
Jurado	David Ezequiel
Maciel	Lorena Paola
Acevedo	Julio Argentino
Cardozo	Juan Ramón
Coronel	Sofía Lara
Correa	Silvia Angélica
López	Gisela Estefanía
Ortiz	Orlando Manuel
Villalva	Julia Rosa
Villanueva	Lucas Matías
González	Matías Andrés
Meza	Francisco
Valenzuela	Julio Sebastian
Zalazar	Milagros

Cabe recordar que oportunamente se inscribieron 389 interesados, para participar del procedimiento de selección. En primera instancia se convocó a todos los interesados donde se detallaron las condiciones obligatorias del proceso de evaluación. Proporcionándole información pormenorizada sobre la modalidad del concurso, el estricto orden de mérito y características del examen.

Los exámenes constaron de preguntas de opción múltiple, sistema múltiple choice, estableciéndose un tiempo de duración para las respuestas. Para aprobar se estableció responder correctamente al menos el 90% de las preguntas.

Los aspirantes debieron cumplimentar las fases de selección referidas al Materiales de estudio recibido al momento de la inscripción para el curso, Manual de Conductor, Ley Nacional de Seguridad Vial, Ley Nacional de Tránsito y Seguridad Vial, Ley de Tránsito 24.449 y su modificatoria 26.363.



TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	VicelIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal
Alejandro Medina